
致香港特別行政區立法會《廣深港高鐵「一地兩檢」條例草案》委員會 : 

本人 馮詠燕是支持通過廣深港高鐵「一地兩檢」條例，因為在同一地點

(西九站)，對香港居民及訪港人士進行出入境通關檢查，是最快捷高效的

操作安排，法理亦符合香港回歸祖國後實行「一國兩制 」及 領土完整

的精神。在「一國兩制」完備的法律政策下，進行一地兩檢通關運作，

並無抵觸基本法。  

香港高鐵路段在聯接內地高鐵網路後 , 更強化了香港的鐵路對外交通樞

紐作用，更好地利用「一帶一路」國策，產生更快、更多的聯繫，商企

貿易和個人往來皆受惠，更重要是為香港整體經濟能夠持續長遠發展提

供方便條件。 

希望持不同政見的立法會議員基於政治與經濟是互動的操作，以保持香

港持久的各類競爭力，能與國內、 國際共同發展。請盡快通過「一地兩

檢」方案。 
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